

LE 18 MARS, POUR LA SÉCURITÉ SOCIALE

“

*«Il est institué une organisation de la Sécurité sociale destinée à garantir les travailleurs et leurs familles contre les risques de toute nature susceptibles de réduire ou de supprimer leur capacité de gain, à couvrir les charges de maternité, les charges de famille qu'ils supportent »
(article 1er de l'ordonnance du 4 octobre 1945)*

La Sécurité sociale est l'un des biens les plus précieux pour les travailleurs et leurs familles. Grâce à elle ils peuvent se soigner, avoir une retraite, percevoir des allocations familiales.

Aujourd'hui la crise sert de prétexte pour répondre aux revendications idéologiques du patronat.

La sécurité sociale est menacée, au nom du libéralisme économique et du dumping social.

Non, la sécurité sociale n'est pas une charge, non ce n'est pas une variable d'ajustement économique, non ce n'est pas un outil de réduction du coût du travail.

La cotisation, qu'elle soit patronale ou salariale, est un salaire différé. La supprimer revient à diminuer de façon unilatérale l'ensemble des salaires.

Financer la sécurité sociale par l'impôt c'est prendre le risque, chaque année, d'une réduction des droits.

La remise en cause de la branche famille est la première étape d'un processus de destruction de la protection sociale collective. C'est un pas de plus vers une sécurité sociale a minima, gérée par le gouvernement, voire les régions ou les départements.

DÉFENDRE LA SÉCURITÉ SOCIALE

Comme défendre l'emploi, les salaires, les retraites et les minima sociaux est une impérieuse nécessité.

C'est aussi **DÉFENDRE LA RÉPUBLIQUE SOCIALE**

C'est enfin défendre la liberté, l'égalité de droits pour tous, la solidarité

”

**LE 18 MARS
GRÈVE, MANIFESTATIONS, RASSEMBLEMENTS**

FO

LA FORCE SYNDICALE

www.force-ouvriere.fr